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Castro determina 
atenção especial à 
Região Serrana

Peça "A Vida Não é Justa" estreia nova 
temporada no SESC Copacabana

Peça "A Vida 
Não é Justa"

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  11

A Companhia Siderúrgica Nacional (CSN) anunciou a abertura de vagas 
de emprego para moradores das cidades de Porto Real (RJ), Quatis (RJ) e 
Resende (RJ). Os interessados devem ter ensino médio completo e idade 
mínima de 18 anos para se candidatar.

OPORTUNIDADES 

PÁG  10
Prefeito de Belford Roxo determinou que a prefeitura 
fique fechada por 15 dias para que novos itens possam 
ser comprados e colocados na sede do Executivo

Prefeito acusa antecessor de levar 
itens da Prefeitura de Belford Roxo

Prefeito de Cabo Frio 
denuncia rombo 

de R$ 64 milhões

REGIÕES 

Tomou posse na quarta-feira, dia 1° de Janeiro, o prefeito 
eleito de Cabo Frio, Serginho Azevedo, e agora inicia a 

execução do plano prioritário de gestão anunciado recente-
mente em entrevista à TV Litoral News.

Jogador negro é retirado à força de 
avião em Roma: "Brutalidade policial"

  ESPORTE 

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  12

O jogador belga Stéphane Oméonga, que atua pelo Bnei Sakhnin, de Israel, denunciou nas redes sociais ter sofrido agressão policial em 
Roma, no dia 25 de dezembro. O atleta, negro e com descendência congolesa, foi retirado à força de um avião enquanto tentava embarcar 

PÁG  4

MUNDO 

Paes lista 
medidas no 
Rio contra 
alagamentos
As obras incluem piscinões, diques 
e macrodrenagem para reduzir 
alagamentos e proteger áreas de 
risco no Rio de Janeiro

O prefeito Eduardo Paes 
(PSD) detalhou as princi-
pais obras de infraestrutura 
planejadas para o seu 4º 
mandato com o objetivo 
de mitigar os riscos de ala-
gamentos durante a tem-
porada de chuvas no Rio 
de Janeiro. As ações serão 
implementadas em áreas 
específicas da cidade, com 
foco em obras de drenagem 
e contenção de enchentes.
Entre as iniciativas desta-
cadas estão a construção 
de piscinões em Realengo, 

como foi feito há mais de 
10 anos na Praça da Ban-
deira, e a instalação de 
diques holandeses em 
Guaratiba, na Zona Oeste. 
Também está prevista a 
macrodrenagem de rios 
em Acari, na Zona Norte, 
um dos pontos mais críticos 
da cidade. O prefeito des-
tacou que essas obras são 
essenciais para reduzir os 
alagamentos em regiões de 
risco, como o Jardim Mara-
vilha, uma área de ocupa-
ção irregular.

Casos de dengue
em 2024 passam
de 6,4 milhões

PÁG  5 PÁG  2

Jogador baleado na 
cabeça após pisar 
no pé de traficante 
tem morte cerebral

CIDDAES 

Kauan Galdino Florêncio Pereira, 
um jovem de 18 anos e jogador 
de futebol amador

MATÉRIA COMPLETA PÁG 3

PÁG  3

CSN abre vagas de emprego para
moradores de Porto Real, Quatis e Resende

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  03

  RIO DE JANIERO 
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Dados do 
Painel de 
Monitora-
mento de 
Arboviroses 
do Ministé-

rio da Saúde revelam que, 
ao longo de 2024, o Bra-
sil registrou um total de 
6.484.890 casos prová-
veis de dengue, com 5.972 
mortes confirmadas pela 
doença. Além disso, há 908 
óbitos em investigação. O 
coeficiente de incidência 
da doença até o dia 28 de 
dezembro foi de 3.193,5 
casos para cada 100 mil 
habitantes, um número 
alarmante que reflete a 
gravidade da situação.

A análise dos dados mos-
tra que a maioria dos casos 
prováveis de dengue em 

2024 (55%) ocorreu entre 
mulheres. Em relação à 
cor/raça, 42% dos casos 
foram registrados entre 
brancos, 34,4% entre par-
dos, 5,1% entre pretos, 
0,9% entre amarelos e 
0,2% entre indígenas. Em 
17,3% dos casos, a infor-
mação sobre a raça/cor 
não foi registrada. A faixa 
etária mais afetada pela 
doença foi a de 20 a 29 
anos, seguida pelas faixas 
de 30 a 39 anos e 40 a 49 
anos.

No ranking dos esta-
dos com maior número 
de casos prováveis, São 
Paulo lidera com 2.182.875 
casos, seguido por Minas 
Gerais, com 1.695.024, e 
Paraná, com 656.286. No 
entanto, quando analisado 

o coeficiente de incidên-
cia, o Distrito Federal (DF) 
ocupa o primeiro lugar, 
com 9.907,5 casos para 
cada 100 mil habitantes. 
Em seguida, estão Minas 
Gerais, com 8.252,8 casos 
por 100 mil habitantes, e 
Paraná, com 5.735,2 casos 
por 100 mil habitantes.

O Distrito Federal, com o 
maior coeficiente de inci-
dência do país, registrou 
um aumento impressio-
nante de 584% nos casos 
de dengue em 2024, em 
comparação com o ano 
anterior. Foram 279.102 
casos no ano passado, 
contra 40.784 em 2023. 
O número de mortes tam-
bém teve um aumento 
significativo, saltando de 
14 em 2023 para 440 em 

2024. Além disso, o Pai-
nel de Monitoramento 
de Arboviroses aponta 
que cinco óbitos conti-
nuam sob investigação 
no DF.

E s s e  a u m e n t o 

expressivo nos casos e 
mortes de dengue em 
2024 destaca a necessi-
dade urgente de medidas 
eficazes de prevenção e 
controle da doença, espe-
cialmente em regiões mais 

afetadas, como o Distrito 
Federal. A mobilização das 
autoridades de saúde e da 
população será fundamen-
tal para combater essa epi-
demia e reduzir os impac-
tos da dengue no país.

Em meio às incerte-
zas sobre o futuro da 
Venezuela, o líder mer-

cenário Erik Prince voltou a 
ameaçar o regime de Nico-
lás Maduro. Na quinta-feira 
(2/10), o empresário norte-
-americano ofereceu uma 
recompensa de US$ 100 mil 
pela captura do procurador-
-geral venezuelano, Tarek 

William Saab.
A oferta é uma resposta 

à decisão da Justiça da 
Venezuela, que ofereceu a 
mesma quantia pela cap-
tura de Edmundo González, 
ex-diplomata que disputou 
as últimas eleições contra 
Maduro e fugiu para a Espa-
nha após uma ordem de 
prisão. Prince publicou em 

suas redes sociais: "Alguém 
está disposto a cobrar os 
US$ 100 mil para entregar 
Saab amarrado em águas 
internacionais? É muito 
dinheiro para recolher esse 
lixo imundo".

Saab, considerado uma 
das figuras mais importan-
tes do governo Maduro, é 
classificado por Prince como 

“assassino de aluguel”. Ex-o-
ficial da Marinha dos EUA, 
Prince fundou a empresa 
de mercenários Blackwater. 
Em setembro de 2024, ele 
anunciou a criação da Ya 
Casi Venezuela, uma ação 
que promete "mudar o 
rumo" do país, mas ainda 
não está claro como será 
executada.

Fernando de Noronha: 
taxa de visitação sobe

para R$ 101 por dia 

A divisão de inteligência 
criada após a morte 
de um extremista em 

13 de novembro, ao deto-
nar uma carga explosiva em 
frente ao Supremo Tribunal 
Federal (STF), pode se tor-
nar permanente, segundo o 
Governo do Distrito Federal 
(GDF). Inicialmente, a estru-
tura ficaria ativa até 12 de 
janeiro de 2025, com foco 
no monitoramento da capi-
tal federal no dia 8, quando 
se completam dois anos da 
invasão das sedes dos Três 
Poderes por apoiadores do 
ex-presidente Jair Bolsonaro.

Esse tipo de núcleo de 
inteligência, composto por 
agentes de segurança de 
órgãos locais e federais, era 
formado anteriormente para 
grandes eventos, como o 7 
de setembro, e ficava ativo 
por até 48 horas. Contudo, 
após o episódio em frente 
ao STF, decidiu-se manter 
a estrutura até o pós-8 de 

janeiro de 2025.
O secretário-executivo de 

Segurança Pública do GDF, 
Alexandre Patury, afirmou 
que, devido aos bons resul-
tados, está sendo discutida 
a possibilidade de tornar 
a estrutura permanente. 
Ele destacou a rapidez na 

troca de informações entre 
os órgãos, o que tem gerado 
resultados positivos.

No último domingo (29), a 
Polícia Civil do DF prendeu 
um homem de 30 anos que 
planejava cometer atenta-
dos em Brasília, segundo 
a Divisão de Prevenção e 

Combate ao Extremismo 
Violento (Dpcev). A célula de 
inteligência também realiza 
varreduras nas redes sociais 
e investiga denúncias anôni-
mas. Patury alertou sobre 
falsas denúncias, desta-
cando que duas prisões já 
ocorreram.

Divisão de inteligência contra
extremistas pode ser permanente

Casos de dengue
em 2024 passam

de 6,4 milhões

TURISMO 

Os visitantes de Fer-
nando de Noronha 
agora pagam mais 

para acessar o arquipélago. A 
Taxa de Preservação Ambien-
tal (TPA) aumentou de R$ 97,16 
para R$ 101,33 por dia, um 
reajuste de 4,2%, que entrou 
em vigor no primeiro dia de 
2025.

A TPA é um tributo cobrado 
de cada pessoa que deseja 
visitar a ilha e existe há mais 
de 30 anos. O pagamento 
pode ser feito via cartão de 
crédito, boleto bancário ou 
pela internet, sendo também 
possível realizar o pagamento 
diretamente no aeroporto de 
Fernando de Noronha.

A mudança no valor da taxa 
está prevista por lei e ocorre 
anualmente, levando em conta 
o acumulado do IPCA, o Índice 
Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo. Moradores, 

parentes de primeiro grau e 
trabalhadores a serviço estão 
isentos do pagamento.

O sistema de cobrança é pro-
gressivo, ou seja, quanto mais 
tempo o turista permanecer 
na ilha, maior será o valor 
pago. Por exemplo, quem ficar 
10 dias precisará pagar mais de 
R$ 800, enquanto uma esta-
dia de um mês pode ultrapas-
sar os R$ 7 mil. Além disso, o 
valor da taxa será dobrado se 
a permanência do turista não 
for previamente agendada e 
autorizada.

No primeiro semestre do 
ano passado, o Parque Nacio-
nal Marinho de Fernando de 
Noronha recebeu mais de 56 
mil visitantes. A TPA tem o 
objetivo de controlar o fluxo 
de turistas e preservar o meio 
ambiente da ilha, garantindo 
a sustentabilidade do destino 
turístico.

 MUNDO 

Líder mercenário dos EUA oferece
US$ 100 mil por aliado de Maduro

SAÚDE

Um casal de Campo 
Grande, MS, aguarda 
há mais de 25 anos 

por indenização após uma 
casa lotérica não registrar 
sua aposta vencedora da 
Mega-Sena em 1999. Eles 
compraram meia cota do 
bolão do concurso 171, 
mas a funcionária não 
registrou corretamente a 
aposta no sistema da Caixa. 
O casal deveria receber R$ 
675.356,57 e entrou na Jus-
tiça. O TRF-3 determinou 
indenização de R$ 25 mil 
por danos morais e o valor 

do prêmio por danos mate-
riais, mas o STF isentou a 
Caixa de responsabilidade, 
alegando falta de nexo de 
causalidade. 

O caso voltou a repercu-
tir após uma mulher em 
São Paulo acusar uma loté-
rica de erro semelhante na 
Mega da Virada. A Caixa 
afirmou que apenas o 
recibo impresso comprova 
a aposta, e a advogada do 
casal ressaltou que a apos-
tadora precisará de pro-
vas para reivindicar seus 
direitos.

Casal espera há 25 anos por 
indenização de jogo da Mega 

não registrado

SEGURANÇA
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O p r e f e i t o 
E d u a r d o 
Paes (PSD) 
detalhou as 
p r i n c i p a i s 
obras de 

infraestrutura planejadas 
para o seu 4º mandato com 
o objetivo de mitigar os ris-
cos de alagamentos durante 
a temporada de chuvas no 
Rio de Janeiro. As ações serão 
implementadas em áreas 
específicas da cidade, com 
foco em obras de drenagem 
e contenção de enchentes.
Entre as iniciativas destacadas 
estão a construção de pis-
cinões em Realengo, como 
foi feito há mais de 10 anos 
na Praça da Bandeira, e a ins-
talação de diques holande-
ses em Guaratiba, na Zona 
Oeste. Também está prevista 
a macrodrenagem de rios 
em Acari, na Zona Norte, um 
dos pontos mais críticos da 
cidade. O prefeito destacou 
que essas obras são essenciais 
para reduzir os alagamentos 
em regiões de risco, como o 
Jardim Maravilha, uma área 

de ocupação irregular.
“Em Realengo, vamos realizar 
um grande trabalho na bacia 
do Rio Sarapuí e em outros 
rios da região. Em Guaratiba, 
vamos criar diques para con-
ter as águas da baixada. E em 
Acari, a maior e mais com-
plexa das áreas, teremos um 
grande projeto de macrodre-
nagem e a realocação das pes-
soas que moram nas margens 
dos rios”, afirmou Paes.
O prefeito também abordou 
a possibilidade de realoca-
ção e remoção de moradores 
de áreas de risco, explicando 
que, em alguns casos, será 
necessária a intervenção geo-
técnica para mitigar os ris-
cos. A Secretaria Municipal de 
Obras está planejando essas 
ações, com o apoio da Georio, 
para garantir que os projetos 
de infraestrutura sejam exe-
cutados sem comprometer a 
segurança da população.
Na entrevista, Paes também 
falou sobre o protocolo de 
alerta para altas temperatu-
ras, criado após a morte de 
Ana Clara Benevides, no show 

de Taylor Swift. O prefeito 
enfatizou a importância de 
criar medidas para proteger 

a população de situações de 
calor extremo, que podem 
ser fatais.

Além disso, o prefeito mencio-
nou outras obras já anuncia-
das para o município, como a 

construção de um túnel para 
desviar águas excedentes do 
Rio Maracanã, melhorias na 
drenagem de ruas no Baixo 
Tijuca, e a construção do pis-
cinão de Realengo para com-
bater enchentes nos rios Pira-
quara e Catarino. Também 
estão previstas intervenções 
no Rio Acari, incluindo a recu-
peração de muros de conten-
ção e dragagem da calha para 
reduzir alagamentos.
Sobre a questão da recicla-
gem de lixo, Paes admitiu que 
o percentual de resíduos reci-
clados no Rio ainda é baixo, 
mas afirmou que está bus-
cando alternativas, como a 
compostagem e a utilização 
de motos pela Comlurb para 
coletar lixo em áreas de difícil 
acesso.
O prefeito ainda discutiu a 
revisão do Plano Diretor, com 
foco na preservação ambien-
tal e no desenvolvimento sus-
tentável, e abordou a polui-
ção sonora, destacando a 
importância de equilibrar a 
vida boêmia da cidade com o 
respeito aos moradores.

Kauan Galdino Florêncio 
Pereira, um jovem de 18 
anos e jogador de fute-

bol amador, teve a morte 
cerebral confirmada após ser 
baleado na cabeça durante 
um desentendimento com um 
traficante, na madrugada do 
réveillon em Queimados, na 
Baixada Fluminense, Rio de 
Janeiro. O incidente teria ocor-
rido depois que Kauan pisou 
no pé do criminoso durante 
um baile funk. O jovem foi 
internado em estado grave 
no Hospital Posse, em Nova 
Iguaçu, onde a morte cere-
bral foi constatada na noite 
de quinta-feira (2), com a con-
firmação dada à família na 
manhã seguinte.

O pai de Kauan, Renato 
Pereira, motorista de aplica-
tivo, fez um desabafo emo-
cionado antes de saber da 
morte do filho. Ele relembrou 
os últimos momentos com o 

jovem e contou que, no pri-
meiro minuto de 2025, Kauan 
recebeu uma mensagem do 
Exército informando sobre a 
Brigada de Infantaria Paraque-
dista onde serviria. "Ele ficou 
muito feliz, dançou e pulou 
de alegria", disse Renato, 

destacando que Kauan tinha 
dois grandes sonhos: ser joga-
dor de futebol e paraquedista.

Renato também relatou 
que, por volta das 3h, Kauan 
foi para a casa de um tio 
materno e depois seguiu 
para o baile. "Eu pedi para 

ele não ir, mas ele foi", afirmou 
o pai. Pouco depois, a família 
foi informada de que Kauan 
havia sido baleado. Renato 
se desesperou e foi até a UPA 
de Queimados, onde soube 
que o filho havia sido atingido 
por um tiro à queima-roupa. 
"Fizeram uma covardia com 
um menino tranquilo, estu-
dioso", lamentou.

A Polícia Civil, por meio da 
Delegacia de Homicídios da 
Baixada Fluminense (DHBF), 
investiga a possível morte do 
traficante "Testa de Ferro", 
suspeito de ter atirado em 
Kauan. Ele seria chefe do 
tráfico na comunidade São 
Simão e, após o desentendi-
mento, teria disparado contra 
o jovem. Fontes indicam que 
a facção criminosa Comando 
Vermelho teria determinado 
a execução de Testa de Ferro, 
após se irritar com sua ação e 
temer repercussões.

Jogador baleado na cabeça após pisar 
no pé de traficante tem morte cerebral

O Imposto Predial e Ter-
ritorial Urbano (IPTU) 
de 2025 no Rio de 

Janeiro terá um aumento de 
4,71%, com base no Índice 
de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) 15, calculado 
pelo IBGE. Para quem optar 
pelo pagamento em cota 
única, haverá um desconto 
de 7%. O prazo para quitar a 
cota única e a primeira par-
cela é até 7 de fevereiro. As 
guias de pagamento come-
çarão a ser enviadas a partir 
de 13 de janeiro, e os con-
tribuintes poderão emitir 
suas guias online a partir de 
21 de janeiro, pelo site ou 
aplicativo Carioca Digital. A 
prefeitura também oferece 

a opção de pagamento via 
débito automático.

A administração municipal 
alerta para possíveis fraudes 
na internet e orienta que os 
cidadãos fiquem atentos, pois 
não envia comunicados ou 
boletos por WhatsApp ou 
SMS.

Datas de vencimento:
Cota única e 1ª cota: 

7/2/2025
2ª cota: 11/3/2025
3ª cota: 7/4/2025
4ª cota: 8/5/2025
5ª cota: 6/6/2025
6ª cota: 7/7/2025
7ª cota: 7/8/2025
8ª cota: 5/9/2025
9ª cota: 7/10/2025
10ª cota: 7/11/2025

IPTU do Rio de Janeiro 
aumentará 4,71% em 2025

RIO DE JANEIRO

Assalto em plena luz do dia e
arrombamentos afetam banca

 de jornal em Niterói
Uma banca de jornal locali-

zada na Rua Padre Francisco 
Lana, em Santa Rosa, Nite-
rói, foi assaltada na tarde 
desta quinta-feira, resul-
tando em um prejuízo esti-
mado entre R$ 15 mil e R$ 
20 mil. Imagens de câme-
ras de segurança mostram 
o momento em que o cri-
minoso leva cinco caixas 
grandes de cigarro. O pro-
prietário, Adalmir Ferreira, 
que é também diretor da 
Associação dos Proprietá-
rios de Bancas de Jornais 
(Abropan), revela que este 

não é um caso isolado. Ele 
aponta que arrombamentos 
ocorrem frequentemente, 
especialmente durante a 
madrugada, mas o assalto 
à luz do dia demonstra uma 
escalada da criminalidade 
na região.

Ferreira critica a falta de 
policiamento ostensivo, o 
que tem contribuído para 
o aumento de furtos e 
arrombamentos. Ele afirma 
que, em uma semana, suas 
bancas foram arrombadas 
três vezes em pontos dife-
rentes e que a sensação de 

insegurança só aumenta 
devido à ausência de viatu-
ras realizando rondas. Além 
disso, Ferreira observa que, 
apesar de registrar bole-
tins de ocorrência, muitos 
comerciantes desistem de 
formalizar queixas, pois 
acreditam que as denún-
cias não resultam em ação 
efetiva.

Ele também lamenta a len-
tidão da polícia, que demo-
rou 20 minutos para chegar 
ao local do assalto, e a falta 
de diligência, mesmo com 
as evidências claras. Ferreira 

critica a gestão do programa 
Niterói Presente, que, desde 
que passou a ser responsa-
bilidade do estado, não tem 
mostrado os mesmos resul-
tados de antes. Além disso, 
destaca o impacto da inse-
gurança em outros negó-
cios, como sua barbearia 
em Icaraí, que também foi 
assaltada durante as obras. 
A PM, por sua vez, informa 
que realiza ações preventi-
vas por meio da "Operação 
Antifurto" e operações inte-
gradas com outras forças de 
segurança.

Eduardo Paes lista medidas contra 
alagamentos no Rio de Janeiro 
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O novo pre-
feito de Bel-
ford Roxo 
(RJ), Mar-
cello Canella 
(União Bra-

sil), acusou o ex-prefeito 
Waguinho (Republicanos), 
afirmando que ele furtou 
diversos equipamentos da 
Prefeitura. Segundo Canella, 
foram levados itens como 
computadores, HDs, tornei-
ras, cafeteiras, chuveiros e 
até as bandeiras da cidade, 
do Brasil e do Rio de Janeiro, 
que decoravam a sala do Exe-
cutivo municipal. "Encontrei 
um verdadeiro caos. Furtaram 
computadores, HDs, apaga-
ram todas as informações 
para dificultar o nosso traba-
lho. É tanto espírito de porco 
que levaram até torneira, 

cafeteira e até o chuveiro", 
disse o prefeito, indignado 
com a situação encontrada.

Como resposta a essa situa-
ção, Canella determinou que 
a Prefeitura de Belford Roxo 
ficasse fechada por 15 dias, 
a fim de que novos itens fos-
sem comprados para repor 
os bens furtados e permitir 
o funcionamento adequado 
da administração municipal. 
Além disso, ele anunciou 
que um inventário seria rea-
lizado para registrar todos 
os equipamentos faltantes, 
com o objetivo de formali-
zar a denúncia e registrar um 
boletim de ocorrência con-
tra o ex-prefeito Waguinho. 
O prefeito também assinou 
um decreto de calamidade 
financeira no município, que 
enfrenta uma dívida de R$ 1 

bilhão, e iniciou um grande 
mutirão para limpar as ruas 
da cidade.

Durante essa primeira 
semana de mandato, Canella 
visitou locais que estavam em 
estado de abandono, como 
a Vila Olímpica, a Casa da 
Cultura e a Escola Municipal 
de Educação Especial Albert 
Sabin, que, segundo a Pre-
feitura, foram destruídos 
durante a gestão anterior. 
"Nesta quinta-feira (02), o 
prefeito também iniciou um 
grande mutirão para limpar 
as ruas da cidade. Ele visitou 
ainda a Vila Olímpica, Casa da 
Cultura e a Escola Municipal 
de Educação Especial Albert 
Sabin, que foram destruídas", 
informou a Prefeitura.

Por outro lado, o ex-pre-
feito Waguinho reagiu às 

acusações em nota, afir-
mando que as declarações 
de Canella não correspondem 
à realidade. "Antecipando que 
poderiam tentar desqualificar 
nosso trabalho com inverda-
des, nossa assessoria regis-
trou, no dia 31 de dezem-
bro, um vídeo mostrando o 
gabinete em perfeito estado 
e completo com os devidos 
móveis e equipamentos", afir-
mou Waguinho, negando as 
acusações de furto e defen-
dendo a gestão anterior.

Essa troca de acusações 
entre os ex e o atual pre-
feito de Belford Roxo gerou 
grande repercussão na cidade 
e segue gerando debates 
sobre a situação financeira 
e administrativa do municí-
pio. O caso continua a ser 
investigado.

Prefeito acusa antecessor de levar itens
da Prefeitura de Belford Roxo

Theo Henrique Batista 
dos Santos é o primeiro 
bebê a nascer na rede 

pública de Nilópolis em 2025. 
O pequeno, filho de Larissa 
Batista e Diogo dos Santos, 
nasceu às 3h da manhã do 
dia 2 de janeiro, com 2.650kg 
e 49cm, em parto normal no 
Hospital e Maternidade Jus-
celino Kubitscheck.

Larissa, que também é mãe 
de um casal, deu entrada na 
maternidade por volta das 
23h do dia 1º de janeiro, 
acompanhada da mãe, 

Elaine Maria. Moradora de 
Anchieta, ela conheceu o JK 
após ser encaminhada por 
um vizinho que recomendou 
o atendimento na unidade 
de saúde. “Quero elogiar e 
agradecer toda equipe do 
Hospital JK, as enfermeiras, 
os médicos, o atendimento 
foi ótimo”, disse.

O prefeito Abraãozinho 
foi dar as boas-vindas ao 
recém-nascido, acompa-
nhado do vice-prefeito Alvi-
nho, do secretário de Saúde, 
o pediatra André Esteves, e 

do deputado federal Ricardo 
Abrão, que visitaram o hos-
pital para parabenizar a 
família.

Ele comemorou a chegada 
do novo nilopolitano. " É 
uma grande alegria iniciar 
o ano com o nascimento de 
um novo nilopolitano. Fica-
mos muito felizes quando 
ouvimos relatos elogiando 
o nosso Hospital e por saber 
que estamos conseguindo 
dar um atendimento de pri-
meira para a população”, 
celebrou Abraãozinho.

O Réveillon de Magé, 
realizado na Praia de 
Mauá, se consolidou 

como uma tradição e um dos 
maiores eventos do calendá-
rio da cidade, atraindo milha-
res de pessoas em busca de 
uma festa alegre, segura e 
tranquila. A programação, 
que reuniu grandes shows, 
foi marcada por apresenta-
ções de artistas consagrados. 

O cantor MC Daniel agitou 
a plateia com seus hits de 
funk, seguido pelo grupo 
Samba 90 Graus, composto 
por Chrigor, Netinho de Paula 
e Márcio do Art Popular, que 
trouxe sucessos que marca-
ram gerações.

O ponto alto da noite foi a 
contagem regressiva para a 
virada do ano, seguida por 
uma queima de fogos de 15 

minutos, iluminando o céu 
e emocionando os presen-
tes. Famílias de Magé e de 
outras cidades participaram 
da celebração, atraídas pela 
organização e tranquilidade 
do evento.

Ladjane, de Duque de 
Caxias, e Camille Vitória, 
de Jacarepaguá, destaca-
ram a calma e segurança do 
local, elogiando o ambiente 

familiar. A festa também 
teve impacto positivo na 
economia local, aquecendo 
o comércio e o setor de ser-
viços. A Prefeitura garantiu a 
limpeza da praia e arredores, 
além de cadastrar ambulan-
tes para a comercialização de 
alimentos.

O prefeito Renato Cozzolino 
destacou o sucesso do evento 
e o compromisso da cidade 

com grandes realizações. Ele 
também mencionou o pro-
gresso de Magé, que supe-
rou obstáculos financeiros, 
e os planos para 2025, ano 
em que a cidade celebrará 
460 anos.

Além disso, o nascimento 
do primeiro bebê de 2025, 
Pietro, na Maternidade de 
Piabetá, foi um momento 
especial da virada.

Primeiro bebê nascido na rede pública 
de Nilópolis em 2025 é um menino

Festa da virada de ano em Magé teve 
grande público e artistas de renome

O menino R. B. R. M., de 
10 anos, permanece 
internado em estado 

grave após um acidente 
entre um carro e um ônibus 
na Estrada Santo Aleixo, em 
Magé, na Baixada Flumi-
nense. O acidente resultou 
na morte de uma mulher e 
deixou nove pessoas feridas. 
Das vítimas, três continuam 
hospitalizadas, incluindo 
a criança, que chegou ao 
Hospital Adão Pereira Nunes 
com afundamento de crânio 
e crise convulsiva. Ela passou 
por cirurgia e segue em recu-
peração.

O motorista do carro, 
Guilherme Lírio da Silva, 
de 27 anos, afirmou aos 
médicos que desmaiou ao 
volante. Ele foi atendido com 
laceração no joelho e esco-
riações, mas seu estado de 
saúde é estável.

Quatro adolescentes 
também se feriram. T. A. R., 
de 15 anos, foi levada com 
dor na coluna e nas pernas e 
segue internada com quadro 
estável. P. F., de 16 anos, com 
escoriações no rosto e dor 
na coxa esquerda, foi trans-
ferido para uma unidade 
particular. Outros dois 
adolescentes, A. C. V. X. S., de 
16 anos, e R. H. P. F., também 
de 16 anos, receberam alta 
após tratamento.

A identidade da mulher 
que morreu ainda não foi 
divulgada. O caso está sendo 
investigado pela 65ª DP 
(Magé).

MAGÉ

Criança ferida 
em acidente 

em Magé 
segue em 

estado grave Mesquita, uma cidade 
da Baixada Flumi-
nense com cerca de 

160 mil habitantes, celebra a 
redução nos índices de rou-
bos após a implementação 
de um novo sistema de segu-
rança. A principal inovação foi 
o uso de drones para patru-
lhamento aéreo, apoiando as 
forças de segurança estaduais 
e ajudando na organização do 
trânsito.

O investimento de R$ 220 
mil na aquisição de três dro-
nes “espiões” foi acompanhado 
pela capacitação de 11 servi-
dores para pilotar os equipa-
mentos. Os resultados já são 
perceptíveis, com a população 
expressando satisfação com a 

melhoria na segurança.
Segundo dados da 53ª DP de 

Mesquita, o município regis-
trou uma queda de aproxi-
madamente 50% nos roubos 
de veículos e uma redução de 
quase 65% nos roubos de rua. 
A operação dos drones, em 
conjunto com a Polícia Militar, 
Polícia Civil e a Guarda Munici-
pal, tem fortalecido o sistema 
de segurança local, proporcio-
nando mais tranquilidade aos 
moradores.

Com a tecnologia ajudando a 
combater a violência, Mesquita 
se destaca como exemplo de 
inovação no enfrentamento da 
criminalidade, e os cidadãos 
podem se sentir mais seguros 
nas ruas da cidade.

Mesquita investe em
drones ‘espiões’ e vê
queda na violência

MESQUITA

Prefeito de Belford Roxo determinou que a prefeitura fique fechada por 15 dias 
para que novos itens possam ser comprados e colocados na sede do Executivo
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Após as fortes 
chuvas que atin-
giram as cidades 
de Petrópolis, 
Teresópolis e 
Nova Friburgo, 

o governador Cláudio Castro 
determinou apoio especial à 
Região Serrana. Para acompa-
nhar o trabalho das equipes, 
o secretário de Defesa Civil e 
comandante-geral do Corpo de 
Bombeiros Militar do Estado do 
Rio de Janeiro (CBMERJ), coro-
nel Tarciso Salles, esteve nos 
principais quartéis da região, 
em Petrópolis, Teresópolis e 
Nova Friburgo, na quinta-feira 
(02/01).

“O trabalho está sendo reali-
zado 24 horas por dia, monito-
rando as áreas afetadas pelas 
chuvas. Ao longo do ano, vie-
mos realizando ações preven-
tivas, com investimentos em 
obras, capacitação das equipes 
e recursos tecnológicos, para 
atuar de forma mais ágil e efi-
ciente nos pontos mais sensíveis 
a tempestades. Nossas equipes 
e maquinários estão prontos 
para ajudar todos os municípios 
que precisarem. O bem-estar da 
população é nossa prioridade”, 
destacou o governador Cláudio 
Castro.

Para avaliar os danos, 
mapear as áreas afetadas e 
alinhar as ações de preven-
ção e resposta com as equipes, 

o coronel Tarciso sobrevoou 
pontos sensíveis da região. Ele 
ressaltou a importância das 
ações preventivas e os inves-
timentos feitos pelo Governo 
do Estado para minimizar os 
danos causados pelas chuvas 
nesta época do ano.

“A Defesa Civil monitora con-
tinuamente as precipitações em 
todo o estado e envia alertas 
aos municípios, por meio do 
Cemaden-RJ, quando necessá-
rio. Trabalhamos o ano inteiro 
com investimentos robustos 
em tecnologia e capacitação, 

além de recursos materiais e 
humanos. Antecipamos cená-
rios de crise, realizamos exer-
cícios simulados para alinhar 
as forças e apoiamos as prefei-
turas. Estamos mobilizados e 
presentes”, afirmou o coronel 
Tarciso Salles.

A Defesa Civil Estadual rece-
beu investimentos de cerca de 
R$ 1 bilhão em tecnologia e 
conta com diversas ferramen-
tas para a gestão de riscos e 
respostas a desastres, como 
o Sistema de Monitoramento, 
Alerta e Alarme, que inclui 

202 sirenes e 70 pluviôme-
tros mantidos pelo Governo 
do Estado.

O CBMERJ está pronto para 
atender quaisquer emergên-
cias nos 92 municípios, com 
o apoio de modernas viatu-
ras de salvamento e resgate, 
ambulâncias, embarcações, 
drones e aeronaves, além de 
equipes especializadas em 
desastres.

Desde 2021, o Governo 
do Rio tem investido R$ 4,3 
bilhões em obras de infraes-
trutura em todo o estado. 
Esses investimentos incluem 
equipamentos de última gera-
ção, que aumentam a rapidez 
no tempo de resposta e ofere-
cem mais suporte às ações de 
prevenção, contribuindo para 
salvar vidas. A Defesa Civil, 
com cerca de R$ 1 bilhão em 
tecnologia, utiliza ferramentas 
como o Sistema de Monitora-
mento, Alerta e Alarme, com 
202 sirenes e 70 pluviômetros.

O Instituto Estadual do 
Ambiente (INEA) também rea-
liza importantes investimen-
tos em obras de recuperação 
ambiental, como o Programa 
Limpa Rio, que já limpou mais 
de 800 rios, beneficiando 88 
municípios, além de monito-
ramentos de alerta de cheias, 
hidrometeorológicos e siste-
mas de detecção de raios e 
tempestades.

Castro determina atenção especial à Região 
Serrana após chuvas em três cidades

Governador anuncia Antonio José Campos 
Moreira como novo procurador-geral de Justiça

GOVERNO

O governador Cláudio 
Castro anunciou, na 
quinta-feira (02/01), 

a nomeação de Antonio 
José Campos Moreira como 
novo procurador-geral de 
Justiça do Estado do Rio de 
Janeiro. A escolha foi feita 
após análise da lista apre-
sentada pelo Ministério 
Público, e Antonio José assu-
mirá o cargo para o biênio 
2025/2027. A nomeação foi 
publicada no Diário Oficial 
Extra de hoje.

“O Ministério Público é 
essencial para o Estado, 
atuando na defesa da Cons-
tituição e dos interesses da 
sociedade. Nomear Antonio 

José Campos Moreira, com 
quase 40 anos de expe-
riência e grande credibili-
dade, garante a continuidade 
do regime democrático de 
direito”, afirmou o gover-
nador.

A lista de candidatos foi 
resultado de uma eleição 
interna do Ministério Público, 
que sugeriu três nomes para 
o governador escolher o 
próximo procurador-geral. 
No ano passado, Antonio 
José foi o mais votado, com 
583 votos, superando Leila 
Costa, sua única concor-
rente, que obteve 346 votos.

Antonio José iniciou sua 
carreira no MP em 1987. 

Atualmente, ele é titular da 
1ª Procuradoria de Justiça, 
vinculada à 2ª Câmara 
Criminal do Tribunal de 
Justiça do Rio (TJ-RJ), e 
faz parte do 1º Grupo de 
Câmaras Criminais. Além 
disso, é professor emérito 
da Fundação Escola Supe-
rior do Ministério Público e 
da Escola de Magistratura 
do Rio de Janeiro. Já ocupou 
cargos importantes, como 
procurador-geral de Justiça 
em exercício, subprocura-
dor-geral de Justiça e asses-
sor-chefe da Assessoria de 
Assuntos Institucionais e 
da Assessoria de Atribuição 
Originária Criminal.

ESTRUTURA

Governo conclui obras
do restaurante-escola
das comunidades do 
Pavão-Pavãozinho

e Cantagalo

Quem utiliza o Edi-
fício Multiuso do 
Estado para acessar 

as comunidades do Pavão-
-Pavãozinho e Cantagalo já 
percebe as melhorias na 
Rua Alberto de Campos, 
em Ipanema. A entrada, a 
recepção e os três elevado-
res de acesso foram renova-
dos, aumentando a capaci-
dade de transporte para as 
áreas superiores. Este ano, 
o espaço também contará 
com um restaurante-escola 
da Faetec, recém-construído 
no primeiro andar, por 
meio do programa Cidade 
Integrada.

Com estrutura de alto 
padrão, a unidade escolar 
teve sua parte física con-
cluída no início de dezembro 
e agora entra na fase de con-
tratação de uma empresa 
para equipar o local e geren-
ciar a parte comercial.

“Integrar a comunidade é 
a essência do Cidade Inte-
grada. Estamos oferecendo 
à população educação téc-
nica, serviços sociais e segu-
rança pública. Temos con-
fiança de que essas ações 
trarão mais paz, empregos e 
prosperidade para a região”, 
destacou o governador 

Cláudio Castro.
Além de beneficiar estu-

dantes da Faetec, a futura 
parceria público-privada 
proporcionará ao público 
duas áreas de convivên-
cia, com vista para o morro 
Dois Irmãos. O restauran-
te-escola, localizado no 
hall do primeiro andar, terá 
capacidade para 80 pes-
soas no salão e mais 40 na 
área externa, com preços 
acessíveis.

Leda Maria Pereira de 
Macedo, moradora das 
comunidades, se emocionou 
com as mudanças. “O res-
taurante será maravilhoso, 
com comida balanceada 
e até opções veganas. Vai 
atrair turistas e beneficiar a 
comunidade”, afirmou.

Marcelo Paiva de Melo, 
professor de dança, também 
aprovou a iniciativa, desta-
cando a vista privilegiada 
e a atração para turistas. 
Ao final das obras, o Edifí-
cio contará com mais três 
elevadores, biblioteca, uni-
dade da Fundação Leão XIII, 
Museu de Favela do Canta-
galo, entre outros serviços, 
impactando positivamente 
os mais de 31 mil moradores 
da região.

Na quinta-feira (2), 
nove deputados 
estaduais e seis 

vereadores foram convo-
cados como suplentes 
devido à nomeação de 
parlamentares para 
cargos no Executivo. 
Na Alerj, assumiram 
Alexandre Knoploch, 
Delegado Carlos Augusto, 
Marcelo Dino, Sérgio 
Fernandes, Lilian Bhering, 
Sarah Pôncio, Átila Nunes, 
Marcus Muller e Ricardo 
da Karol. Seis deles subs-
tituem deputados que 
se tornaram prefeitos ou 
vices: Knoploch, Carlos 
Augusto, Dino, Fernandes, 
Bhering e Pôncio. Nunes, 
Muller e Da Karol assu-
miram vagas de parla-
mentares nomeados para 
funções no governo. A 
convocação foi publi-
cada no Diário Oficial do 
Legislativo. No Rio, seis 
suplentes tomaram posse 
como vereadores: Pastor 
Deangeles Percy, Flavio 
Pato e Rocal (PSD); Luciana 
Novaes e Niquinho (PT); 
e Wagner Tavares (PSB), 
ocupando vagas de 
vereadores nomeados 
secretários municipais. 
Essas mudanças refletem 
alterações no cenário 
político.

RIO DE JANEIRO 

Alerj e 
Câmara
do Rio

convocam 
suplentes 

para vagas 
abertas de 
deputado
e vereador
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O Ministério da 
Saúde pror-
rogou até 17 
de janeiro o 
prazo para 
que gestores 

estaduais e municipais regu-
larizem e assinem o Termo de 
Repactuação para Retomada 
de Obras na Saúde (TRR). A 
previsão inicial da pasta era 
que o prazo fosse encerrado 
nesta sexta-feira (3).

“A nova data visa a garan-
tir a retomada das obras em 
todo o país. Até o momento, 
153 das 203 obras que ade-
riram à repactuação já estão 
com o TRR assinado, aptas a 
realizar a licitação e receber 
os recursos federais”, infor-
mou o ministério.

De acordo com a pasta, dois 
sistemas estão disponíveis 

para regularizar o cadastro e 
aderir à retomada: o Sistema 
de Monitoramento de Obras 
(Sismob) e o InvestSUS.

“Embora o material seja de 
fácil acesso, o Ministério da 
Saúde informa que há obras 
que estão aptas para serem 

reiniciadas, mas que ainda 
estão paralisadas devido a 
pendências dos entes federa-
dos”, destacou o comunicado. 

Além da possibilidade de 
concluir projetos interrom-
pidos ou paralisados, é pos-
sível também regularizar a 

situação de obras concluídas.
A iniciativa - regulamen-

tada pela Portaria GM/MS 
nº 5.426/2024 - conta com 
investimento superior a R$ 
353 milhões.

Entre as obras previstas 
figuram 137 academias de 
saúde, 10 centros de aten-
ção psicossocial (Caps), três 
centros de parto normal, 
cinco centros especializados 
em reabilitação, três oficinas 
ortopédicas, 808 unidades 
básicas de saúde (UBSs), qua-
tro unidades de acolhimento, 
28 unidades de pronto atendi-
mento (UPAs) e duas unidades 
neonatais.

Suporte
O ministério disponibilizou 

os seguintes canais de apoio 
para orientar gestores:

- WhatsApp: (61) 3315-2223

Saúde prorroga prazo de adesão a
programa de retomada de obras

Inteligência e rapidez no 
atendimento de ocorrên-
cias. A Central de Segu-

rança de São Gonçalo (CSSG) 
vem se destacando como 
um importante braço da Pre-
feitura de São Gonçalo em 
flagrantes de crimes e ocor-
rências diversas na cidade. 
De janeiro a novembro, 
foram mais de 900 ocorrên-
cias captadas pelas lentes 
das 440 câmeras da CSSG, 
cuja gestão fica a cargo da 
Secretaria Municipal de 
Transportes.

A Central tem sido um 
elo de ligação importante 
para otimizar ações e dar 

celeridade aos trabalhos 
da Prefeitura e das forças 
de segurança pública do 
Estado, um elo de parce-
ria que amplia a atuação e 
resolução de ocorrências 
por parte da Guarda Muni-
cipal, Polícia Militar, Polícia 
Civil e concessionárias pres-
tadoras de serviço. A cada 
flagrante é avaliada a neces-
sidade de contatar as equi-
pes e órgãos responsáveis 
pelas possíveis resoluções 
a serem realizadas.

“Essa avaliação é execu-
tada pelos supervisores 
responsáveis nos plantões 
na CSSG, capacitados para 

as respectivas filtragens e 
decisões, visto que não são 
todas as ocorrências visuali-
zadas que têm necessidade 
de deslocar equipes para o 
local”, disse Wallace Oliveira, 
responsável pela CSSG.

Entre os números de 2024 
da Central de Segurança, 
de janeiro a novembro, o 
que teve maior número de 
registros foi o de colisões, 
totalizando 245 ocorrências. 
Outros números de desta-
que foram 108 acidentes 
de trânsito, 75 furtos de 
cabos nas vias, 60 ações 
envolvendo bombeiros e 
26 furtos.

O “Concilia São Gon-
çalo 2024 – Desativa 
a Dívida Ativa” foi 

prorrogado e funcionará de 
6 de janeiro a 6 de fevereiro 
de 2025, oferecendo aos gon-
çalenses condições especiais 

para quitar dívidas. O pro-
grama, realizado em parceria 
com o TJ-RJ, já registrou mais 
de 20 mil atendimentos e 10 
mil acordos. A procuradora 
Januza Brandão Assad Santos 
destacou que a prorrogação, 

autorizada pelo prefeito Capi-
tão Nelson, busca atender à 
alta demanda da população.

O atendimento ocorre na 
sede da Procuradoria, no G3 do 
Partage Shopping, de segunda 
a sexta, das 8h às 22h (senhas 

até 20h), e aos fins de semana, 
das 10h às 18h (senhas até 
16h). O Concilia oferece 10% 
de desconto na dívida princi-
pal para pagamento à vista e 
anistia de encargos morató-
rios. Parcelamentos podem 

ser feitos em até 48 vezes. 
O programa abrange dívidas 
ajuizadas de ISS, IPTU, TCL e 
multas, com descontos pro-
gressivos em multas e juros 
conforme o número de par-
celas escolhidas.

Inteligência e tecnologia na
resolução de delitos e demandas

Concilia São Gonçalo é
prorrogado até fevereiro

O Brasil é o país mais 
ansioso do mundo. 
Dados da Organi-

zação Mundial da Saúde 
(OMS) mostram que, apenas 
em território nacional, cerca 
de 18,6 milhões de pessoas 
sofrem de ansiedade.

O problema tem várias 
caras e também vários nomes: 
aflição, angústia, perturbação 
do espírito por conta da incer-
teza, relação com qualquer 
contexto de perigo, etc. No 
entanto, quando os sintomas 
passam a prejudicar nossa 
rotina e bem-estar mental, 
provavelmente a ansiedade se 
tornou uma patologia.

O Ministério da Saúde define 
a ansiedade como um recurso 
importante e funcional para 
o organismo humano, pois é 
responsável pela adaptação 
em casos desconhecidos, além 
de alertar o corpo e a mente 
em momentos de perigo. 
Porém, ela se torna um trans-
torno quando se manifesta 
de modo exagerado e persis-
tente, atrapalhando dife-
rentes áreas da vida.

Sintomas da ansiedade
Segundo o ministério, 

os sintomas da ansiedade 
aparecem como:

Preocupações, tensões ou 
medos exagerados (a pessoa 
não consegue relaxar);

Sensação contínua de que 
um desastre ou algo muito 
ruim vai acontecer;

Preocupações exageradas 
com saúde, dinheiro, família 
ou trabalho;

Medo extremo de algum 
objeto ou situação em parti-
cular;

Medo exagerado de ser 
humilhado publicamente;

Falta de controle sobre os 
pensamentos, imagens ou 
atitudes, que se repetem inde-
pendentemente da vontade;

Pavor depois de uma 
situação muito difícil.

SAÚDE

Sintomas 
comuns de 
ansiedade

que costumam
passar 

despercebidos
O ano de 2024 foi de muito 

trabalho para a Secreta-
ria Municipal de Meio 

Ambiente, que em parceria com o 
Governo do Estado, atuou na lim-
peza de rios por toda a cidade de 
São Gonçalo. Um trabalho funda-
mental que tem seus resultados 
expressos especialmente durante 
períodos de chuvas intensas, 
como verão, reduzindo o impacto 
dos alagamentos. Foram mais de 
364 mil toneladas resíduos retira-
dos dos corpos hídricos da cidade 
de janeiro a dezembro de 2024.

Um grande destaque é a iné-
dita desobstrução da foz do Rio 
Marimbondo na Baía de Guana-
bara, por meio de escavadeira 
anfíbia, otimizando de forma 
significativa o escoamento das 
águas do corpo hídrico, além de 
permitir a entrada e saída de bar-
cos dos pescadores da comuni-
dade pesqueira do bairro Porto 
Novo. Neste fim de ano, o traba-
lho de desobstrução vem sendo 
realizado na foz do Rio Brandoas.

Neste ano de 2024, foram 
19 frentes de trabalho em São 

Gonçalo, totalizando mais de 
15 mil metros de extensão com 
limpeza e desassoreamento de 
canais.

O Programa Limpa Rio é desen-
volvido em parceria da Prefeitura 
de São Gonçalo com o Governo 
do Estado, por meio do termo 
de cooperação técnica entre a 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente – SEMMA – e a Secre-
taria Estadual do Ambiente e Sus-
tentabilidade (SEAS) por meio do 
Instituto Estadual do Ambiente 
– INEA, onde os corpos hídricos 
são vistoriados previamente para 
definição das ações de limpeza e 
desassoreamento.

O programa vem sendo desen-
volvido desde 2021, no início da 
gestão do prefeito Capitão Nel-
son, onde já foram realizados 
cerca de 25,4 Km de extensão de 
serviços mecânicos de limpeza e 
desassoreamento em diversos 
corpos hídricos do município de 
São Gonçalo, com a retirada de 
volumes significativos de sedi-
mentos, com objetivo de evitar 
enchentes e alagamentos.

Programa Limpa Rio reforça 
atuação em São Gonçalo

SÃO GONÇALO

Ministério da Saúde prorrogou até 17 de janeiro prazo para gestores regularizarem
TRR, visando retomar obras com investimento de R$ 353 milhões 
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Festas de Réveillon reúnem mais 
de 22 milhões em todo o Brasil
Rio, SP, Balneário e Fortaleza lideram destinos nas festas da virada

 COTIDIANO 

Diversos pontos turísti-
cos brasileiros reuniram 
22,1 milhões de pessoas 

para a celebração da chegada 
de 2025. A Região Sudeste con-
centrou grande parte do público, 
com destaque para o estado 
do Rio de Janeiro, que reuniu 
mais de 5 milhões de pessoas 
nas celebrações.
A tradicional queima de fogos 
em Copacabana foi um dos prin-
cipais atrativos, atraindo mais de 

2,6 milhões de pessoas. Entre 
os visitantes estava a aposen-
tada Célia Dutra, de Brasília, que 
comemorou a virada ao lado do 
marido e familiares nas areias 
de Copacabana. "Nos sentimos 
bem seguros, foi um espetáculo. 
O povo carioca é muito recep-
tivo. Amamos o Rio de Janeiro", 
relatou a turista. Em São Paulo, 
estima-se que pelo menos 2 
milhões de pessoas tenham par-
ticipado das festas de Ano Novo. 

No Espírito Santo, cidades como 
Guarapari e Vila Velha também 
atraíram milhões de turistas. Os 
estados do Sul do país registra-
ram números expressivos, com 
Balneário Camboriú, em Santa 
Catarina, sendo palco para 2 
milhões de brasileiros e estran-
geiros celebrarem a chegada de 
2025, conforme dados do Minis-
tério do Turismo.
No Nordeste, Fortaleza reuniu 
1 milhão de pessoas para dar as 

boas-vindas ao novo ano. Outras 
cidades, como Sinop, no Mato 
Grosso, reuniram 35 mil pessoas, 
e Manaus, no Amazonas, contou 
com 150 mil participantes nas 
celebrações. O Brasil também 
registrou um recorde histórico 
de turistas estrangeiros. Em 
2024, mais de 6,5 milhões de 
visitantes internacionais vieram 
ao país, alcançando a melhor 
marca desde 1970, segundo o 
Ministério do Turismo.

Estoques de vacinas estão 100% 
abastecidos, diz Ministério da Saúde

O Ministério da 
Saúde garantiu 
que todos os 
estados do Bra-

sil estão 100% abastecidos 
com as vacinas do calen-
dário básico. Anualmente, 
o Programa Nacional de 
Imunizações distribui cerca 
de 300 milhões de doses 
de vacinas para todos os 
5.570 municípios brasilei-
ros. Mas essa quantia foi 
superada em 2023 e 2024, 
com a entrega de mais de 
643 milhões de doses a 
todos os estados. 
De acordo com a pasta, 
mesmo os estoques da 
vacina contra a varicela 
foram abastecidos, apesar 

de haver uma escassez glo-
bal da matéria-prima utili-
zada. "Hoje, contamos com 
três fornecedores para essa 
vacina, assegurando a nor-
malização ao longo do pri-
meiro semestre de 2025”, 
garantiu o diretor do PNI, 
Eder Gatti. 
De acordo com pesquisa 
divulgada pela Confedera-
ção Nacional dos Municí-
pios na semana passada, em 
cerca de 1,5 mil municípios, 
os gestores declararam que 
o imunizante estava em 
falta.. 
No mesmo levantamento, 
746 cidades declararam que 
não tinham vacinas contra a 
covid-19 para a imunização 

de adultos. Mas, de acordo 
com o ministério, os esto-
ques dessa vacina também 
foram reforçados: de outu-
bro a dezembro de 2024 
foram distribuídas 3,7 
milhões de doses aos esta-
dos, e apenas 503 mil foram 
aplicadas. 
O Ministério da Saúde 
mudou a forma de compra 
das vacinas contra a covid-
19 no ano passado. Por 
meio de pregão eletrônico, 
já garantiu a aquisição de 
69 milhões de doses, que 
poderão ser utilizadas em 
até dois anos, mas serão 
entregues de forma gradual, 
conforme a demanda, para 
evitar desperdícios. 

Gatti ressaltou que a distri-
buição das vacinas pelo Bra-
sil representa um desafio 
logístico complexo, consi-
derando a extensão territo-
rial e a diversidade do país. 
"Trabalhamos em parceria 
com os estados, que fazem 
a distribuição aos municí-
pios. Apesar dos desafios, 
conseguimos enviar todas 
as grades de vacinas do 
calendário básico no mês de 
dezembro. Temos estoques 
garantidos, como é o caso 
das vacinas de meningite e 
coqueluche, com reservas 
para atender a demanda 
dos próximos seis meses”, 
complementou.
*AGENCIA BRASIL 

Pequenas e médias empresas 
do varejo online do Rio faturam 

R$ 36 milhões no Natal

ECONOMIA CARIOCA

Pequenas e médias empre-
sas do varejo online do Rio 
de Janeiro faturaram R$ 36 

milhões no Natal de 2024, um 
crescimento de 41% em compa-
ração ao mesmo período de 2023. 
No total foram vendidos mais de 
530 mil produtos, um montante 
34% superior ao mesmo período 
no ano passado, com um ticket 
médio de R$ 218,30 por pedido. 
O levantamento é da Nuvemshop, 
plataforma de e-commerce líder 
na América Latina.
Entre os segmentos que mais 
faturaram no estado, Moda 
lidera, totalizando R$ 14 milhões, 
seguido por Acessórios (R$ 3,8 
milhões) e Saúde & Beleza (R$ 
1,5 milhão).
- Esses dados sinalizam o nosso 
acerto em desburocratizar para 
atrair novos negócios para o 
Rio de Janeiro. Modernizamos 
a nossa legislação, tornando o 
estado mais barato para investir, 
atraindo mais empresas, aumen-
tando a competitividade e tor-
nando os produtos comerciali-
zados aqui ainda mais atrativos 
para os consumidores - afirma o 
governador Cláudio Castro.
Modernização para e-commerce
No começo de outubro o Governo 
do Estado publicou o Decreto 
49.304, que muda regras para 
empresas do setor de e-com-
merce que têm operação de 
logística no Estado do Rio. Foram 
feitas alterações na legislação do 
ICMS para adequá-la às novas 
atividades, que surgiram com a 

expansão do comércio eletrônico. 
Com as facilidades trazidas pelo 
decreto para as empresas, a 
expectativa é que um número 
maior delas se instale no Rio, 
resultando em um prazo menor 
de entrega dos produtos com-
prados via internet para o con-
sumidor fluminense. A medida 
também incentiva a emissão das 
notas fiscais, garantindo os direi-
tos do comprador em casos de 
troca, por exemplo.
A nova norma vale para dois tipos 
de contribuinte que atuam no 
estado: o que faz a intermedia-
ção entre vendedor e comprador 
por meio do transporte e arma-
zenamento de mercadorias de 
terceiros, mas também vende 
produtos próprios; e aquele que 
apenas armazena e transporta.
– O e-commerce tem sido uma 
grande porta de entrada para 
quem deseja ingressar no uni-
verso do empreendedorismo. 
O crescimento das vendas do 
varejo on-line de empresas flu-
minenses comprova não apenas 
a qualidade dos produtos e ser-
viços do estado, mas também 
a confiança dos consumidores 
na expansão da economia flu-
minense – comenta a secretá-
ria interina de Desenvolvimento 
Econômico, Indústria, Comércio 
e Serviços, Fernanda Curdi.
Na análise do varejo online, foram 
consideradas as vendas realizadas 
entre 1º e 25 de dezembro de 
2023 e 2024 pelos lojistas flumi-
nenses da Nuvemshop.

O ministro Flávio Dino, do 
STF, suspendeu repas-
ses de emendas par-

lamentares a ONGs que não 
atendem critérios de transpa-
rência. A decisão baseia-se em 
relatório da CGU que revelou 
falhas em 50% das 26 entida-
des fiscalizadas. Treze ONGs 
não possuem mecanismos 
adequados de acompanha-
mento de recursos, enquanto 
nove apresentam informações 
incompletas. Apenas quatro 
cumprem integralmente os 
requisitos de transparência.
Dino determinou auditoria 
da CGU nas ONGs irregulares, 

prazo de 60 dias para um rela-
tório sobre o tema e intimação 
das entidades para corrigirem 
as falhas em até 10 dias. As 
ONGs serão cadastradas no 
Ceis e no CEPIM. 
A CGU destacou suspeitas de 
favorecimento e contrata-
ções de parentes em algumas 
entidades. Desde 2024, Dino 
busca maior transparência nos 
repasses de emendas parla-
mentares, exigindo detalha-
mento sobre origem, destino e 
aplicação dos recursos. A AGU 
tem cinco dias para comunicar 
a suspensão de novos repasses 
às ONGs citadas.

Flávio Dino suspende repasses 
a ONGs após relatório da CGU 

apontar irregularidades

POLÍTICA 

PRF prende mulher suspeita de sequestrar bebê

A Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) de Pelo-
tas (RS) prendeu em 

flagrante, na quinta-feira 
(2/1), uma mulher de 42 
anos acusada de sequestrar 
um bebê de 8 meses. A sus-
peita, conhecida da família, 
estava hospedada na casa 
dos pais da criança em Rio 
Grande quando cometeu o 
crime e fugiu na manhã do 
mesmo dia. A prisão ocorreu 

em Pelotas, cerca de 60 quilô-
metros de distância do local 
do sequestro.
De acordo com a PRF, os 
agentes iniciaram as buscas 
após receberem a denúncia. 
Durante a operação, locali-
zaram a mulher caminhando 
pela BR-116 enquanto empur-
rava uma bicicleta e carre-
gava o bebê preso ao corpo. 
Ao ser abordada, a suspeita 
afirmou que a criança era 

filha de uma amiga e que 
estava levando o bebê para 
a Região Metropolitana de 
Porto Alegre.
A investigação revelou que a 
mulher deixou a casa da famí-
lia por volta das 8h, momento 
em que os pais perceberam o 
desaparecimento do bebê e 
acionaram as autoridades. A 
ação rápida da PRF foi essen-
cial para localizar a suspeita 
e resgatar a criança em 

segurança.  O caso segue sob 
investigação para esclarecer 
as motivações do crime. A 
mulher foi conduzida à dele-
gacia, onde responderá por 
sequestro, enquanto o bebê 
foi devolvido aos cuidados 
da família. A PRF destacou a 
importância da colaboração 
da comunidade e da agilidade 
no compartilhamento de 
informações para o sucesso 
da operação.
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O prefeito de Cabo 
Frio, Serginho (PL), 
afirmou na quinta-
-feira (2) que a admi-

nistração municipal enfrenta 
uma situação financeira crí-
tica. De acordo com informa-
ções divulgadas, a atual gestão 
assumiu a Prefeitura com uma 
dívida significativa de R$ 64 
milhões, relacionada à folha 
de pagamento de dezembro, 
que não foi processada nem 
quitada pela administração 
anterior, sob o comando da 
ex-prefeita Magdala Furtado. 
Além disso, os cofres públi-
cos foram encontrados prati-
camente zerados, agravando 
ainda mais o cenário. Outro 
fator que dificulta a gestão 
financeira é a ausência de 
homologação dos valores do 
IPTU pela administração pas-
sada, o que impede a arreca-
dação do imposto no início do 
ano, comprometendo receitas 
essenciais para o funciona-
mento da cidade.
Diante desse quadro, o pre-
feito informou que está ado-
tando medidas emergenciais, 
em parceria com o secretário 
de Fazenda, Kleber Ferreira, 
para restabelecer a capaci-
dade de arrecadação e buscar 
soluções viáveis para o paga-
mento da folha de servidores. 
Serginho destacou que a situa-
ção atual inviabiliza o paga-
mento imediato do funciona-
lismo público e mantém em 

aberto diversas dívidas com 
fornecedores, o que compro-
mete a prestação de serviços 
básicos e a continuidade de 
projetos municipais.
Entre as ações tomadas, o pre-
feito determinou que a Pro-
curadoria e a Controladoria 
Geral do Município realizem 
uma auditoria detalhada e uma 
tomada de contas específica 
para examinar as movimenta-
ções financeiras realizadas nos 
dois últimos meses da gestão 
anterior. O objetivo dessa ini-
ciativa é identificar os fato-
res que levaram ao não paga-
mento de direitos trabalhistas, 
incluindo os de aposentados, 
pensionistas e professores, 
categorias que foram direta-
mente impactadas pela crise 
financeira herdada.

Embora reconheça a gravidade 
do cenário, Serginho enfatizou 
que não pretende "terceiri-
zar a culpa" pelos problemas 
encontrados. No entanto, ele 
considera fundamental escla-
recer os fatos, identificar res-
ponsabilidades e ajustar as 
contas públicas para que a 
administração municipal possa 
superar a crise financeira. O 
prefeito reforçou seu com-
promisso em adotar medidas 
transparentes e responsáveis, 
visando recuperar a saúde fis-
cal do município e garantir o 
pagamento de servidores e 
fornecedores, além de assegu-
rar a continuidade dos serviços 
essenciais para a população.
O gestor também mencionou 
que a equipe econômica está 
trabalhando em alternativas 

para aumentar a arrecada-
ção, como a regularização do 
IPTU, e buscando formas de 
negociar as dívidas acumula-
das. Segundo ele, o objetivo 
é equilibrar as contas munici-
pais sem comprometer ainda 
mais a prestação de serviços à 
população. Serginho destacou 
que o momento exige união 
e esforço coletivo para supe-
rar os desafios e colocar Cabo 
Frio de volta nos trilhos do 
desenvolvimento econômico 
e social.
Com essas ações, o prefeito 
espera restaurar a confiança 
da população na administra-
ção municipal e promover uma 
gestão eficiente e responsável, 
capaz de enfrentar as adversi-
dades e construir um futuro 
melhor para Cabo Frio.

Prefeito de Cabo Frio denuncia 
rombo de R$ 64 milhões deixado 

por Magdala Furtado
Prefeita Daniela de Lívia 

anuncia composição 
do novo secretariado

No primeiro dia de 
mandato, a prefeita 
Daniela de Lívia con-

centrou-se em questões 
administrativas essenciais. 
Entre as principais ações, 
destacaram-se as nomea-
ções de servidores públi-
cos e a definição do novo 
secretariado, responsável 
por liderar projetos impor-
tantes para o município.
A prefeita reafirmou o 
compromisso de priorizar 
melhorias na saúde e avan-
çar com obras de pavimen-
tação nos bairros, áreas 
consideradas fundamentais 
para o desenvolvimento da 
cidade.
Composição do Secretariado
Secretaria de Fazenda: Ivone 
Pivanti
Secretaria de Planejamento: 
Dayse Said
Secretaria de Governo: Lívia 
de Chiquinho
Secretaria de Educação: 

Luiza Cristina Vianna
Secretaria de Saúde: Sebas-
tião Carvalho
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Turismo 
e Cultura: Thiago Moura
Secretaria de Ambiente: 
Carlos Russo
Secretaria de Administra-
ção: Fabrício Veloso
Secretaria de Serviços Públi-
cos: Nelsinho do Som
Secretaria de Obras e Urba-
nismo: Paulo Cerca
Secretaria de Política Social, 
Trabalho, Habitação, Ter-
ceira Idade e Desenvol-
vimento Humano: Kátia 
Gonçalves
Secretaria de Segurança, 
Ordem Pública e Defesa 
Civil: Pedro Ivo
Procuradoria Geral: Evelyn 
Brum
Chefia de Gabinete: Cris-
tiane Meireles
Outros nomes serão anun-
ciados ao longo de janeiro.

 ARARUAMA 

Ao tomar posse, Ferreti 
lança decreto para aumentar 
receitas e reduzir despesas

O prefeito eleito de 
Angra dos Reis, 
Cláudio Ferreti (MDB), 

tomou posse no dia (01) e 
assinou o decreto Avança 
Angra, que busca reduzir 
despesas e aumentar a 
receita municipal, atualmente 
estimada em R$ 2 bilhões por 
ano.
O programa reúne dois 
grupos de trabalho. Um deles 
é responsável por cortar 
gastos, iniciando uma revisão 
detalhada de contratos, com 
possíveis reduções entre 
10% e 40%, dependendo 
do tipo de serviço. Também 

estão previstas medidas para 
otimizar a folha de pagamento, 
incluindo revisão de horas 
extras e cargos comissionados.
O outro grupo foca no aumento 
de receitas. Antes mesmo da 
posse, já buscava recursos em 
Brasília, com destaque para 
parcerias público-privadas 
e convênios com o governo 
federal. Há também inicia-
tivas para fomentar o turismo 
e fortalecer a economia do 
mar, visando impulsionar o 
ambiente de negócios local.
O decreto Avança Angra foi 
publicado no Boletim Oficial 
desta segunda-feira.

ANGRA DOS REIS 

 Regiões 
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O prazo para o acompa-
nhamento em saúde 
do programa Bolsa 

Família foi prorrogado até o 
dia 17 deste mês. Esse moni-
toramento é obrigatório para 
a manutenção do benefício 
e garante o acesso a servi-
ços essenciais para gestantes, 
mulheres entre 14 e 44 anos e 
crianças menores de 7 anos. O 
não cumprimento pode resul-
tar em bloqueio, suspensão ou 
até cancelamento do benefício.
Para realizar o acompanha-
mento, basta procurar a uni-
dade básica de saúde (UBS) 
mais próxima. O Distrito Fede-
ral conta com 176 UBSs distri-
buídas por diversas regiões, 
que podem ser localizadas no 
site da Secretaria de Saúde. É 
necessário levar documento 
de identificação com foto e o 
cartão do Bolsa Família. Para 
gestantes, é exigido também a 
caderneta de pré-natal, e para 

crianças menores de 7 anos, o 
cartão vacinal.
A Secretaria de Saúde (SES-DF) 
informou que cerca de 90 mil 
beneficiários ainda não realiza-
ram o acompanhamento. Até 30 
de dezembro, 260.874 pessoas 

haviam se registrado, represen-
tando 74,2% do público-alvo.
A secretária de Saúde, Lucilene 
Florêncio, destacou a importân-
cia do procedimento: "É essen-
cial para garantir que os bene-
ficiários continuem recebendo 

o auxílio de forma regular e 
sem interrupções." Ela também 
reforçou que o processo é sim-
ples e rápido, e pediu a cola-
boração de todos para evitar 
que alguém seja prejudicado e 
perca o apoio do Bolsa Família.

Uma  g rava ç ã o 
exclusiva obtida 
pela coluna revela 
novos detalhes 

sobre o esquema criminoso 
liderado pelo empresário 
Alex Rezende Parente. Na 
conversa, compartilhada via 
WhatsApp, um dos investi-
gados solicita R$ 200 mil à 
quadrilha, justificando que 
o valor seria necessário para 
“monetizar em Brasília”. O 
áudio faz parte do inquérito 
que resultou na Operação 
Overclean, ação que des-
mantelou uma organização 
criminosa com forte influên-
cia política e envolvimento 
no direcionamento ilícito de 

recursos públicos.
O grupo operava desvio de 
recursos de contratos públi-
cos por meio de fraudes lici-
tatórias e superfaturamento, 
redistribuindo os valores em 
forma de propinas. Para ocul-
tar o fluxo financeiro, utiliza-
vam empresas fantasmas. Os 
contratos fraudulentos, mui-
tos relacionados ao Depar-
tamento Nacional de Obras 
Contra as Secas (Dnocs), 
movimentaram cerca de 
R$ 1,4 bilhão. Parte des-
ses recursos foi usada para 
beneficiar agentes públicos 
e operadores políticos em 
Brasília, facilitando a libera-
ção de emendas e convênios 

para obras superfaturadas 
em diversas regiões do 
Brasil.
No diálogo interceptado, 
Alex Rezende Parente reen-
caminha um áudio para Lucas 
Maciel Lobão Vieira, conhe-
cido como Lobão, no qual 
uma terceira pessoa men-
ciona a necessidade de uma 
“contribuição” de R$ 200 mil 
para “monetizar em Brasília”. 
Lobão, por sua vez, se com-
promete a entrar em con-
tato com os responsáveis 
pelo pedido.
Além dos líderes principais 
da organização, como Alex 
Parente e Fábio Parente, 
a investigação revelou a 

cooptação de servidores 
públicos e advogados. Os 
servidores facilitaram frau-
des licitatórias e a aprovação 
de contratos superfaturados, 
enquanto advogados usaram 
suas prerrogativas para difi-
cultar o rastreamento das 
atividades ilícitas. Em uma 
das conversas intercepta-
das, Alex Parente menciona 
dificuldades para “faturar” e 
reclama de atrasos nos paga-
mentos de junho e julho. O 
grupo teria movimentado 
cerca de R$ 825 milhões em 
contratos públicos somente 
em 2024, utilizando empre-
sas como Allpha Pavimenta-
ções e Larclean Ambiental.

Overclean: suspeito solicitou dinheiro 
para "monetizar" em Brasília

O Brasil possui um 
imenso potencial para 
atrair investimentos 

internacionais, mas
enfrenta desafios estruturais 
que comprometem sua com-
petitividade. A instabilidade 
regulatória, a volatilidade cam-
bial e a falta de planejamento 
integrado continuam sendo 
entraves significativos. Apesar 
do interesse gerado por sua
economia diversificada, recur-
sos naturais abundantes e 
mercado consumidor robusto, 
a insegurança jurídica ainda 
é um fator determinante 
na percepção de risco dos 
investidores.
A instabilidade no marco regu-
latório é um dos principais pro-
blemas. Mudanças constan-
tes em legislações tributárias, 
excesso de burocracia e lenti-
dão na resolução de disputas 
judiciais criam incertezas que 
afetam a confiança no país.
Áreas estratégicas como 
infraestrutura e energia são 
particularmente afetadas por
contratos alterados unilate-
ralmente e um histórico de 
judicialização. Essa realidade
impede que o Brasil alcance 
todo o seu potencial como 
um dos principais destinos  
de capital estrangeiro.
Além disso, a volatilidade cam-
bial é um desafio constante. 
Com o dólar superando a 
marca de R$ 6, os riscos eco-
nômicos tornam-se ainda 
mais evidentes. A oscilação 
do câmbio prejudica o plane-
jamento financeiro das empre-
sas e encarece operações 
dependentes de importação, 
reduzindo a competitividade 
brasileira.
Sem uma coordenação efi-
ciente entre as políticas fiscal 
e monetária, a percepção de 
risco aumenta e favorece mer-
cados emergentes concorren-
tes, que têm implementado 
estratégias mais eficazes para 
estabilizar suas economias.
A infraestrutura deficiente é 
outro ponto crítico que afeta 
a competitividade do Brasil. 

Custos logísticos elevados, por-
tos congestionados e estradas 
deterioradas são alguns dos 
problemas que dificultam o 
escoamento de produtos e 
a atração de novos projetos. 
Enquanto países concorrentes 
apresentam avanços em logís-
tica e tecnologia, o Brasil ainda 
carece de investimentos e pla-
nejamento estratégico para
resolver esses gargalos.
Em meio a esse cenário, ini-
ciativas como o InvestBrasil 
despontam como alternati-
vas para mitigar os riscos e 
atrair investidores. Ao oferecer 
garantias financeiras e suporte 
jurídico, o projeto tenta redu-
zir os impactos das flutuações 
cambiais e da insegurança 
regulatória. No entanto, essas 
propostas enfrentam desafios 
significativos devido à com-
plexidade administrativa e à 
desconfiança do setor privado.
O Brasil tem muito a ganhar 
ao superar essas barreiras. 
Reformas estruturais, como a 
simplificação do sistema tribu-
tário, a redução da burocracia 
e o fortalecimento das institui-
ções, são fundamentais para 
tornar o ambiente de negó-
cios mais atraente e previsível. 
Além disso, o governo precisa 
adotar políticas econômicas 
consistentes de longo prazo, 
demonstrando um compro-
misso claro com a estabilidade 
e o crescimento sustentável.
Embora o InvestBrasil repre-
sente um passo importante 
para reposicionar o país no 
cenário global, seu sucesso 
dependerá da implementa-
ção eficiente e transparente
das propostas. A capacidade 
de transformar desafios histó-
ricos em oportunidades pode 
fazer do Brasil um protagonista 
no mercado internacional de 
investimentos.
- Dra. Pricila Menin, jornalista, 
advogada, presidente do Ins-
tituto InvestBrasil e secretária 
executiva da Frente Investe 
Brasil do Senado Federal 
em apoio aos investimentos 
estrangeiros.

 DISTRITO FEDERAL 

Prazo para acompanhamento em saúde 
do Bolsa Família é adiado até 17/1

“Brasil 2025: Entre 
Potencial Econômico e os 

Desafios de Atrair
Investimentos Estrangeiros” 

Brasil pode liderar mercado de Créditos de Carbono 

A demanda por créditos 
de carbono tem cres-
cido exponencialmente, 

refletindo a conscientização 
global e um movimento em 
direção a práticas mais susten-
táveis. Em 2023, o mercado 
regulado de carbono atingiu 
uma marca global de impres-
sionantes USD 950 bilhões, e 
previsões indicam que esse 
valor pode alcançar USD 4,7 

trilhões até 2030. Paralela-
mente, o mercado voluntário 
de carbono, que registrou um 
valor de cerca de USD 3 bilhões 
em 2023, tem potencial ainda 
maior de crescimento e pode 
atingir USD 50 bilhões até 2030.
O Brasil, com sua vasta biodi-
versidade e recursos naturais 
únicos, desempenha um papel 
crucial neste cenário. Atual-
mente, estima-se que o país 

concentra 15% do potencial 
global de sequestro de gases 
de efeito estufa por meios 
naturais. Projetos inovadores 
e iniciativas sustentáveis colo-
cam o Brasil em uma posição 
estratégica para atender a 28% 
da demanda global do mercado 
regulado e a um impressionante 
48% do mercado voluntário de 
carbono até 2030. O RIO+A-
GRO, que acontecerá na Cidade 

Maravilhosa, reunirá especia-
listas, pesquisadores, e líderes 
do setor agroambiental para 
discutir e explorar as oportu-
nidades e desafios desse mer-
cado emergente. A segunda 
edição do Fórum promete ser 
um ponto de encontro crucial 
para aqueles interessados em 
impulsionar o desenvolvimento 
sustentável e capitalizar sobre 
os créditos de carbono.

  COLUNA 

Envelhecimento no Brasil 
amplia a demanda 

por cuidados domiciliares 

O envelhecimento da 
população brasi-
leira está redefinindo 

as prioridades no setor de 
saúde. Segundo o IBGE, até 
2050, cerca de 30% dos brasi-
leiros terão mais de 60 anos, 
aumentando a demanda por 
profissionais especializados 
no cuidado à terceira idade, 
especialmente no atendi-
mento domiciliar. A pandemia 
de COVID-19 destacou os 
benefícios desse modelo, 
que proporciona um cuidado 
personalizado, próximo das 
famílias, aliviando a sobre-
carga nos hospitais e garan-
tindo conforto ao idoso. 
Com o aumento da longevi-
dade, surgem desafios como 

doenças crônicas e limita-
ções funcionais. O cuidado 
domiciliar vai além do trata-
mento médico, oferecendo 
suporte físico e emocional, 
respeitando a individuali-
dade do paciente. O setor 
enfrenta dificuldades, como 
a escassez de profissionais 
qualificados para atender às 
exigências técnicas e emocio-
nais do trabalho com idosos. 
Empresas especializadas na 
intermediação de profissio-
nais de saúde têm um papel 
fundamental, facilitando 
a escolha de cuidadores e 
enfermeiros adequados e 
gerenciando questões buro-
cráticas, garantindo quali-
dade no atendimento.

BRASIL 

 Nacional 

PRICILA 

MENIN 
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          OPORTUNIDADES

A Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN) anun-
ciou a abertura de 

vagas de emprego para mora-
dores das cidades de Porto 
Real (RJ), Quatis (RJ) e Resende 
(RJ). Os interessados devem 
ter ensino médio completo e 
idade mínima de 18 anos para 
se candidatar.
As oportunidades disponíveis 
são para os seguintes cargos:
Operador de Produção
Operador(a) de Ponte Rolante

Mecânico de Manutenção
Eletricista
Soldador
Técnico de Manutenção 
(necessário possuir registro 
ativo no CREA).
Para participar do processo 
seletivo, os candidatos devem 
se inscrever por meio do link 
disponibilizado pela empresa. 
Segundo a CSN, possuir expe-
riência na área será conside-
rado um diferencial durante 
a seleção.

Benefícios oferecidos
Os profissionais selecionados 
receberão remuneração com-
patível com o mercado, além 
de um pacote de benefícios 
que inclui:
Cartão alimentação mensal no 
valor de R$ 1.030,00
Previdência privada (CBS)
Abono de férias equivalente a 
70% do salário
Programas de bolsas de estudo
Auxílio-creche
Outros benefícios adicionais 

que visam o bem-estar e o 
desenvolvimento profissional 
dos colaboradores.
A CSN reforça seu compro-
misso em oferecer oportu-
nidades de crescimento e 
desenvolvimento para os 
profissionais da região, con-
tribuindo para a geração de 
empregos e fortalecimento 
da economia local.
Os interessados devem se ins-
crever o quanto antes, pois as 
vagas são limitadas.

CSN abre vagas de emprego para moradores 
de Porto Real, Quatis e Resende

GGAZETA RIO
CLASSIFICADOSCLASSIFICADOS
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Peça "A Vida Não é Justa" estreia nova 
temporada no SESC Copacabana

A partir de 10 de 
janeiro, o Teatro 
Sesc Copacabana 
recebe a segunda 

temporada de A Vida Não é 
Justa, espetáculo que com-
bina drama e humor para 
abordar desafios humanos 
e sociais sob a perspectiva 
da Justiça. Inspirada no livro 
homônimo da juíza Andréa 
Pachá, a peça tem drama-
turgia de Delson Antunes e 
direção de Tonico Pereira, 
renomado por sua vasta 
experiência artística. A juíza 
é interpretada por Lorena da 
Silva, que também conduz a 
narrativa em cena.  

Nesta nova temporada, o 
espetáculo apresenta uma 
mudança significativa no 
elenco. Rosamaria Murtinho 
e Wilson Rabelo assumem os 
papéis do casal mais velho, 
substituindo Léa Garcia e 
Emiliano Queiroz, que par-
ticiparam da primeira mon-
tagem em 2023 e faleceram 
recentemente. Rosamaria, 
com 70 anos de carreira e 92 

de vida, interpreta três perso-
nagens, incluindo a intrigante 
Molhadinha25, protagonista 
de um caso de adultério vir-
tual que gera conflitos com 
seu marido, vivido por Wilson 
Rabelo.  

O elenco também conta com 
Marta Paret (assistente de 
direção), Duda Barata, Bruno 
Quixotte e Rafael Sardão, 
além de Lorena da Silva. A 
cenografia é assinada por 
Paulo Denizot e Jana Wen-
dling, enquanto os movimen-
tos são dirigidos por Marina 
Salomon.  

Justiça no Palco  
A peça explora a Justiça como 
mediadora de conflitos, mas 
também como reflexo da 
complexidade humana. “A 
felicidade não é um direito, 
muito menos uma obrigação. 
Compreender nossa humani-
dade nos torna mais respon-
sáveis pelo nosso destino”, 
afirma Andréa Pachá. O espe-
táculo adapta oito contos 
do livro, como “Casamento 

não é emprego” e “Molha-
dinha25”, abordando temas 
como diversidade, igualdade, 
respeito e tolerância.  

Para Tonico Pereira, dirigir o 
espetáculo é um privilégio: 
“Trabalhar com um elenco 
tão experiente e sensível 
torna tudo mais fluido.” Já 
Lorena da Silva enfrenta o 
desafio de permanecer em 
cena durante toda a apre-
sentação, interagindo com 
os personagens e conduzindo 
as histórias.  

Serviço  
A VIDA NÃO É JUSTA
Local: Teatro Sesc Copaca-
bana – Rua Domingos Fer-
reira, 160, Copacabana  
Temporada: 10 de janeiro a 
9 de fevereiro  
Horários: Sextas e sábados às 
19h, domingos às 18h  
Ingressos: R$ 30 (inteira), 
R$ 15 (meia), R$ 7,50 
(comerciário)  
Classificação: 14 anos  
Duração: 80 minutos  
Informações: (21) 4020-2101  

 COLUNA 

CORDÃO DO BOLA 
PRETA ABRE OS 

FESTEJOS DO CARNAVAL

Nesse primeiro sábado 
do ano (4/1), o Cordão 
do Bola Preta vai abrir 

os festejos do carnaval, da 
festa de Momo, com muito 
samba e feijoada. No quartel 
General do Carnaval vão se 
apresentar o grupo Exaltação 
ao Samba Enredo, a Banda 
do Cordão do Bola Preta e 
a Bateria da União da Ilha 
do Governador. O público 
vai saborear a tradicional 
feijoada do Bola.

SERVIÇOS: 

Evento: Feijoada do Bola 
Preta
Dia: 4/1 (sábado)
Horário: a partir das 12 horas
Local: Na sede do Cordão do 
Bola Preta
Endereço: Rua da Relação, 
03 – Lapa
Ingresso: A partir de R$ 20,00
Informações: (21) 99558-1918
“QUEM NÃO CHORA NÃO 
MAMA ...’’

Festival internacional de música XI Gramado 
in Concert acontece em menos de um mês

Em menos de um mês, 
o festival internacional 
de música Gramado in 

Concert chega a sua décima 
primeira edição. Entre os dias 
01 e 08 de fevereiro, o evento 
contará com aulas práticas vol-
tadas para alunos e uma pro-
gramação de atrações aberta 
ao público.
As atrações musicais acon-
tecerão no Expogramado 
e na Rua Coberta, incluindo 

apresentação da Orquestra 
Sinfônica de Gramado, da 
Orquestra do Festival e do 
Coral do Festival, dos Grupos 
de Câmara selecionados pelo 
evento e das Orquestras con-
vidadas. Os Grupos de Câmara 
selecionados para esta edição 
são NewChoro (quinteto é for-
mado por flauta transversal, 
violão 7 cordas, pandeiro, cava-
quinho e acordeão, de Casca-
vel/CE), Quintisimo (quinteto 

é formado por vientos, flauta, 
oboe, corno, fagot e clarinete, 
de Santiago, no Chile), Cuarteto 
Bucaré (quarteto é formado 
por dois violinos, viola e vio-
loncelo, de Montevidéu, no 
Uruguai) e Quinteto Hora Zero 
(quinteto de tango vanguar-
dista, de Lima, no Peru).
Além dos Grupos de Câmara, 
o festival contará com a pre-
sença de 130 músicos da 
Orquestra Jovem de São Paulo, 

da Orquestra Sinfônica Jovem 
do Rio de Janeiro e da Orques-
tra Filarmônica UFRGS.  Sobre o 
evento - O Gramado in Concert 
é um festival internacional de 
música que combina apresen-
tações de grandes artistas e ati-
vidades formativas, reforçando 
Gramado como referência em 
música erudita. Em sua décima 
primeira edição, acontecerá 
entre os dias 01 a 08 de feve-
reiro de 2025. 

Férias escolares têm recreação infantil 
gratuita no Shopping Boulevard

As férias chegaram, e 
o Shopping Boule-
vard, em Vila Isabel, 

preparou uma programa-
ção especial para garantir 
a diversão de toda a famí-
lia. Durante os domingos 
deste mês, o Teatrinho do 
Jujuba entra em recesso, 
mas dá lugar a atividades 
recreativas gratuitas, pro-
movendo momentos de 
alegria e interação para 
as crianças. 
As recreações acontecem 
no Palco Boulevard, no ter-
ceiro piso, com divisão em 
duas turmas: das 15h às 
15h40, as atividades serão 
voltadas para crianças de 
até 6 anos; e das 16h às 
17h, a diversão será para 
crianças a partir de 7 anos. 
Para participar, é neces-
sário realizar o resgate de 
vagas pelo aplicativo do 
shopping. 
Além das atividades recrea-
tivas, o Shopping Boule-
vard convida o público a 
aproveitar suas operações 
de entretenimento. Entre 
as opções, estão o Jump 

Arena, um parque de tram-
polins que reúne ativida-
des esportivas e diversão; 
o Park DPA, inspirado no 
famoso seriado infantil, a 
partir do dia 09 de janeiro; 
o Brinkey e o Brincar Kids 
Park, com brinquedos inte-
rativos e educativos; e o 
Rally Kids, que garante a 
emoção das corridas para 
os pequenos. 
Serviço 
Data: Todos os domingos 
de janeiro 
Horário: 
15h às 15h40 – Crianças até 
6 anos 
16h às 17h – Crianças a par-
tir de 7 anos 
Local: Praça de Alimenta-
ção, 3º piso 
Inscrições:  Gratuitas, 
mediante resgate pelo 
aplicativo do Shopping 
Boulevard 
Atrações adicionais: Jump 
Arena, Park DPA, Brinkey, 
Brincar Kids Park e Rally Kids 
Endereço: Shopping Bou-
levard – Rua Barão de São 
Francisco, 236, Vila Isabel, 
Rio de Janeiro 

Samba & Caranaval 
SEM FILTRO 
@POR AMAURY OLIVEIRA

 Cultura 
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Flamengo – Na quinta-feira 
(2/1/25) aconteceu a apresen-
tação no ninho do Urubu para 
começar os exames visando o 
campeonato carioca. A pré-
-temporada será feita inicial-
mente com o grupo do sub-20 
e outros jogadores que volta-
ram de empréstimo.
O técnico Cleber Santos da 
base vai dirigir o time nas pri-
meiras quatros rodadas do 

carioca até a volta do elenco 
principal que vai se apresentar 
no dia 8/1 e fazer a pré-tem-
porada no Estados Unidos. 
Na quinta rodada em diante, 
Felipe Luiz vai dirigir o Fla-
mengo com o elenco principal.
Até agora, o time da Gávea não 
contratou substitutos para as 
saídas de Gabigol e David Luiz. 
Em função da preocupação da 
nova diretoria do Flamengo 

com as finanças, na primeira 
janela de contratações, que 
vai até março, não serão feitos 
grandes investimentos.
Botafogo vai utilizar jogadores 
do sub-20, o time de aspirantes 
e os jogadores que voltaram 
de empréstimos. Na quinta-
-feira (2/1) houve apresenta-
ção no CT Lunier com o obje-
tivo da disputa do campeonato 
Carioca. Esse plantel vai dispu-
tar as quatros primeiras roda-
das. Carlos Limeira, treinador 
do Sub-20, vai comandar o 
grupo. O elenco principal se 

apresentará no dia 14/1, para 
começar a pré-temporada.
O time de General Severiano 
continua na busca de um novo 
técnico e substitutos para as 
saídas de Thiago Almada e Luiz 
Henrique.
Vasco da Gama – No CT- Moa-
cyr Barbosa, no Rio de Janeiro, 
será o espaço para a pré-tem-
porada. O elenco principal 
vai se apresentar no dia 6 de 
janeiro. Será utilizado o cam-
peonato carioca para avaliar o 
elenco visando futuras contra-
tações. As primeiras rodadas 

do carioca vão ser utilizados 
jogadores do sub−20 e jogado-
res que voltaram de emprés-
timos. O técnico para o início 
da competição vai ser Ramon 
Lima, técnico da base. Fábio 
Carilli vai fazer a preparação 
do time principal. Das quatros 
contratações até agora, a do 
experiente volante Tchê Tchê 
é a mais expressiva.
Fluminense - A pré-tempo-
rada começou para o tricolor 
na quinta-feira (2/1) no CT 
– Carlos Castilho, tendo o 
técnico Marcão no comando. 

Vão ser utilizados a base e 
jogadores profissionais que 
voltaram de empréstimo. A 
recepção do elenco foi feita 
pelo presidente Mario Bitten-
court, pelo diretor de futebol 
Paulo Angioni e Marcão.
Na próxima quinta-feira (9/1), 
os jogadores que termina-
ram o campeonato brasileiro 
vão se apresentar. O grupo 
será comandado pelo técnico 
Mano Menezes.
Até agora, foi anunciada a 
contratação do jogador Paulo 
Baya.

O j o g a d o r 
belga Sté-
p h a n e 
Oméonga, 
que atua 
pelo Bnei 

Sakhnin, de Israel, denun-
ciou nas redes sociais ter 
sofrido agressão policial em 
Roma, no dia 25 de dezem-
bro. O atleta, negro e com 
descendência congolesa, foi 
retirado à força de um avião 
enquanto tentava embarcar 
para Tel-Aviv.

"Após embarcar e ocupar 
meu lugar, um comissário 
mencionou um suposto pro-
blema com meus documen-
tos e pediu que eu saísse 
da aeronave. Confiante na 
validade deles, perguntei cal-
mamente qual era a ques-
tão. A polícia foi chamada, 
e fui algemado e retirado 
à força. Fora da aeronave, 
fui jogado no chão, espan-
cado e tive o joelho de um 
policial pressionado contra 
minha cabeça. Depois, fui 

levado algemado, sem expli-
cação, para um quarto no 
aeroporto, onde fiquei por 
horas sem comida ou água. 
Fui informado que um poli-
cial apresentou queixa con-
tra mim, alegando ferimen-
tos durante a prisão, mesmo 
estando algemado. Até hoje, 
não recebi justificativa para 
minha detenção", relatou 
Oméonga.

A polícia de Roma afirmou 
que Oméonga estaria em 
uma "lista negra" de Israel 
e foi impedido de embarcar 
por ser considerado uma 
ameaça. O jogador, entre-
tanto, contestou: "Contatei 
as autoridades israelenses, e 
eles confirmaram que minha 
entrada não foi negada. 
Tenho uma autorização de 
trabalho válida."

Oméonga, que atua em 
Tel-Aviv desde 2023, reve-
lou o caso apenas no último 
dia de 2024, explicando que 
precisou de tempo para lidar 
com o trauma.

O elenco principal do 
Vasco retorna às ati-
vidades na próxima 

segunda-feira sob o comando 
do técnico Fábio Carille. Em 
meio às incertezas sobre a 
venda da SAF, o clube definiu 
como prioridade a conquista 
da Copa Sul-Americana de 
2025.

Inspirado na campanha da 
Copa do Brasil de 2024, quando 
chegou às semifinais, o Vasco 
busca mobilizar o grupo para 
alcançar o título inédito. Foi 
com essa meta que a diretoria 
contratou Carille, após nego-
ciações iniciais com Renato 
Gaúcho.

O clube já possui três con-
quistas sul-americanas: o 
Campeonato Sul-Americano 
de 1948, reconhecido como 
Libertadores em 1996, a Liber-
tadores de 1998 e a Copa 
Mercosul de 2000, lembrada 

pela histórica virada sobre o 
Palmeiras.

A Sul-Americana de 2025 é 

vista como a competição mais 
acessível da temporada, com 
boas chances para os brasileiros 

avançarem até as fases finais. 
Desde 2016, oito equipes do 
país disputaram a decisão. A 
final está marcada para 22 de 
novembro, em jogo único.

Para fortalecer o elenco, o 
Vasco aposta na permanên-
cia de Philippe Coutinho, cujo 
empréstimo com o Aston Villa 
termina em meados de 2025. 
O jogador manifestou interesse 
em permanecer no Brasil, ali-
mentando esperanças de voltar 
à seleção.

Até o momento, o clube 
acertou com o goleiro Daniel 
Fuzato, os zagueiros Lucas 
Oliveira e Lucas Freitas, além 
do meia Tchê Tchê. Os refor-
ços devem ser anunciados em 
breve, após exames médicos.

Com foco na Sul-Americana, 
o Vasco busca repetir o sucesso 
de suas glórias passadas e dar 
novos motivos de orgulho à 
torcida.

Artur Jorge segue vincu-
lado ao Botafogo, mas 
o clube ainda aguarda a 

assinatura do técnico português 
para oficializar sua saída. O dis-
trato foi acordado por escrito 
com novos termos nos últimos 
dias, mas ainda não foi assinado 
pelo treinador.

O Botafogo propôs que os 
bônus devidos ao técnico sejam 
pagos pelo Al-Rayyan, evitando 
que o clube catariano precise 
arcar com a multa rescisória. 
Segundo cálculos do Alvinegro, 
o valor total que Artur Jorge 
receberia por conquistas em 
2024 seria de 3,1 milhões de 
euros (aproximadamente R$ 19,6 
milhões). Esse montante inclui 
bônus individuais e coletivos, 
salário proporcional, férias e 13º.

Por outro lado, a multa resci-
sória que o Al-Rayyan deveria 
pagar ao Botafogo pela quebra 
de contrato antecipada é de 3 
milhões de euros (cerca de R$ 
19,1 milhões). Assim, o acordo 
busca equilibrar os valores: o 
treinador abriria mão do paga-
mento pelo Botafogo, enquanto 
os catarianos quitariam direta-
mente os valores devidos ao 
técnico.

O distrato depende apenas 
da assinatura de Artur Jorge, 
e o Botafogo não precisaria 
receber nenhum pagamento. 
O staff do treinador confirmou 
que o acerto com o Al-Rayyan 
ainda não foi finalizado, mas não 
comentou os termos propostos 
pelo clube carioca.

Artur Jorge passou a virada 
do ano com a família em Doha, 
a convite do Al-Rayyan, sinali-
zando sua proximidade com o 
novo clube.

A inteligência artificial (IA) 
já é uma realidade no 
esporte. Na Unicamp, 

o maior laboratório de IA da 
América Latina desenvolve 
projetos inovadores, incluindo 
um relógio inteligente capaz 
de monitorar dados corporais 
com precisão, ajudando desde 
atletas até pessoas comuns a 
acompanhar sua saúde.

– "Não se trata apenas de 
apertar um botão. É necessá-
rio validar os dados coletados 
para garantir sua confiabili-
dade", explica Marco Uchida, 
professor de Educação Física 
da Unicamp.

Atletas de alto rendimento, 
como o medalhista olímpico 
Alison dos Santos, já utilizam 
tecnologias como pulseiras 
que monitoram sono e ali-
mentação, permitindo ajus-
tes personalizados em seus 
treinos. Óculos de natação 
com IA, embora proibidos em 
competições, fornecem dados 
em tempo real, otimizando 
o desempenho e prevenindo 
lesões.

– "A IA ajuda a prever lesões 
musculoesqueléticas com 
base no histórico do atleta e 
dados captados por dispositi-
vos como GPS", afirma Rodrigo 
Sasson, médico do Vasco e do 
Comitê Olímpico Brasileiro.

No entanto, especialis-
tas alertam sobre os limites 
da IA no esporte. Julia Bar-
gieri, nutricionista, destaca 
que algoritmos ainda care-
cem de personalização: "A IA 
pode sugerir dietas, mas não 
substitui o acompanhamento 
humano".

Apesar das limitações, a 
IA promete revolucionar o 
esporte. "Ela encurta cami-
nhos na pesquisa científica e 
melhora a performance dos 
atletas", afirma Irineu Loturco, 
doutor em treinamento 
esportivo.

Sarah Vickers, da Intel, 
reforça: "A IA continuará 
ampliando o potencial dos 
atletas e a experiência dos 
espectadores". A parceria 
entre humanos e máquinas é 
o futuro do esporte.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Manchester City e West Ham se enfrentam 

nesse Sábado (04), às 12h (horário de 
Brasília), no Etihad Stadium (Manchester), 
pelo Campeonato Inglês.

Manchester City X West Ham

Especialistas 
debatem uso da 

IA no esporte: 
'Oportunidades’

Jogador negro é retirado à força de avião 
em Roma: "Brutalidade policial"

Vasco elege Sul-Americana como prioridade
do ano e quer ampliar empréstimo de Coutinho

Botafogo 
aguarda 

rescisão de 
Artur Jorge e 

propõe acerto 
financeiro ao 
técnico e ao
Al-Rayyan
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